

## <報道発表資料>

令和5年1月10日

**彩の国さいたま人づくり広域連合メールサーバーを介して不審なメールが送信されています。身に覚えのない広域連合からのメールは開かないでください。**

1月10日、彩の国さいたま人づくり広域連合が使用する電子メールサーバーが不正アクセスを受けたことにより不審なメールの送信事案が発覚しました。なお、本事象に起因する個人情報の流出等の被害は確認されておりません。

### **1 概要**

当広域連合メールサーバーが不正アクセスの被害を受け、1月9日（月）に当広域連合ドメインの複数のメールアドレスから不特定多数に向けて大量の不審なメールが送信されました。

### **2 原因**

当広域連合メールサーバーの管理者アカウントに不正にログインされたことが原因と推測されます。

### **3 対応状況**

不正な通信については事象発覚後、即時遮断し、同様の事象の拡大を防止しております。

1月9日（月）0時0分から10日（火）9時45分までの間に当広域連合ドメイン（@hitozukuri.or.jp）からメールを受信した場合には当該メールは開かずに削除するようお願いします。

### **4 再発防止策**

当広域連合ではこの事象を重く受け止め、今後このような事態が発生しないようシステムの運営体制を見直し、被害を未然に防止するための取組を強化してまいります。